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ESTADO DO PIAUI 
CAMARA MUNICIPAL DE CABECEIRAS DO PIAUI-PI 

CNPJ: 04.390.663/0001-10 

RUA FRANCISCO DA COSTA VELOSO, S/N, CENTRO 

CEP. 64.105-000 I CABECEIRAS DO PIAUI-PI 

ATA DA SEPTUAGESIMA OITAVA SESSAO ORDINARIA DO 
PRIMEIRO PERiODO LEGISLATIVO 2019 DA CAMARA 
MUNICIPAL DE CABECEIRAS DO PIAUI - REALIZADA NO DIA 
VINTE E CINCO DE MAR9O DE DOIS MIL E DEZENOVE 

Aos vinte e cinco dias do m6s de mar9o do ano de dois mil e 

dezenove, 白  s dezenove horas e cinco minutos, no edificio da 

Camara Municipal" de Cabeceiras do Piaui-Pl, situado na Av. 

Francisco da Cnsta Veloso, SIN centro, deu-se inicio a 

Septuag6sima Oitava Sess白o Ordin白ria do Primeiro Periodo 

Legislativo do ano de dois mil e dezenove, sob a presid6ncia da 

vereadora Presidente MARIA CLEIDIANE OLIVEIRA SILVA, 

secretariada pelo segundo secretrio da mesa vereador 

FRANCISCO CLEMENTE VANDERLEY . Compareceram e 

assinaram o livro de presen9a da sessao os Vereadores(as) 

MARIA CLEIDIANE OLIVEIRA SILVA, RAIMUNDO NONATO 

BATISTA LAGES FLHO, SOLANGE MARIA PEREIRA, MARIA 

DO CARMO RO')RIGUES DE SOUSA, ELENITA MACEDO 

SILVA, MARCOS T ADEU DA COSTA SOUSA, FRANCISCO 

CLEMENTE VAN DERLEY, FRANCISCA MARIA ALVES LIGORIO. 

A presidente iniciou cumprimentando a todos. Sobre a prote9白o de 

Deus, havendo n自mero legal, declarou aberta a Septuag6sima 

Oitava Sesso Ordin白ria do Primeiro Periodo Legislativo em vinte e 



cinco de mar9o de dois mii e dezenove. Posteriormente, solicitou ao 

segundo secret白rio da mesa, vereador Francisco Clemente que 

fizesse a leitura da ata, mas vereador alegou que nao estava com o 

6culos, foi colocada em vota9白o solicita9白o para que a presidente 

fizesse a leitura do documento , sendo aprovada por todos os 

presentes. Ap6s a leitura da ata, a presidente colocou a mesma em 

discuss白o, n含o havendo discuss白o, foi colocada em vota9白o, sendo 

aprovada por todosHEXPEDIENTE: A casa deixou nota de pesara 

familia do senhor Ad白o Ferreira Mendes da localidade A gua Fria 

ORDEM DO DIA: aprecia9ao do parecer da comiss白o de 

Legisla9ao, Justi9a e Reda9ao Final sobre o projeto de lei n。  

015/2019 que "Altera a lei Municipal n。  03/2015, para modificar o 

piso salarial dos agentes comunit白rios de saude e dos agentes de 

combate a s endemias no a mbito do municipio de Cabeceiras do 

Piaui"; a presidente solicitou a presen9a da comiss白o Legisla9白o, 

Justi9a e Reda9ao' Final, atrav6s da relatora vereadora Elenita 

Macedo para expressar o parecer. A mesma desejou uma boa 

noite a todos,.cumprimentou a mesa, aos demais vereadores, os 

agentes de saude, aos colaboradores da casa, disse que sobre o 

projeto de lei n。  015/2019 "Altera a lei Municipal n。  03/2015, para 

modificar o piso salarial dos agentes comunitrios de saロde e dos 

agentes de combate 白  s endemias no a mbito do municipio de 

Cabeceiras do Piaui", a vereadora entendeu que na u ltima sesso 

os agentes de saude manifestaram desejo de alterar o projeto, mas 

argumentou que no foi procurada por nenhum agente de saude 

para uma modifica9白o ou emenda do mesmno, ent白o , em nome da 

comiss白o de reda9白o final, pedia dispensa de parecer, concordando 

com a reda9ao do citado projeto. A presidente colocou a solicita9o 

da vereadora em discuss白o, n白o havendo discuss白o, foi colocada 



em vota9ao, sendo aprovada por todos os vereadores presentes. 

Dando continuidade, a presidente pediu que a comiss白o de 

Finan9as e Or9amento se manifestasse apresentando o parecer 

sobre o projeto 015\2019. A relatora da citada comissao, vereadora 

Maria do Carmo cumprimentou a todos , desejou uma boa noite, fez 

seu agradecimento a Deus, a mesma questionou para quem foi 

encaminhado o projeto, o presidente da comiss白o , vereador 

Ricardo Barbosa n白o a comunicou sobre o projeto, por falta de 

comunica9白o a relatora disse que n白o teria como apresentar um 

parecer, pois ap6s o parecer da comissao de reda9白o final 白  que 

deve ser encaminhado 白  comiss白o de Finan9as, tem que seguir o 

caminho correto. A presidente disse que estava tentando agilizar a 

tramita9白o, observando o artigo 146 do regimento interno, por se 

tratar de tramita9白o em regime de urg白ncia especial, que conversou 

com o vereador Ricardo Barbosa e o mesmo concordou que ap6s o 

parecer da comiss白o Legisla9白o, Justi9a e Reda9ao Final, a 

comiss白o de finan9as pudesse expressar um parecer sobre o 

referido projeto. Al vereadora Maria do Carmo se manifestou 

dizendo que n白o 6 mera formalidade e sim lei, o presidente da 

comissao recebeu o projeto mas nao repassou, questionou como 

seria feito o parecer. Acrescentou que seria importante ouvir os 

profissionais da saude; pediu tempo para que fosse feito de acordo 

com a lei. Em seguida, abriu-se inscri9白o para o pequeno 

expediente, vereadora Elenita Macedo e o vereador Marcos Tadeu. 

Ap6s a leitura dos inscritos a presidente convidou a fazer uso da 

tribuna a vereaddra Elenita Macedo. Fez uso da tribuna a 

vereadora Elenita Macedo: cumprimentou a todos, prestou 

homenagem ao s6nhor Ad白o Ferreira Mendes, um homem da 

igreja, que animava as missas tocando, um amigo pr6ximo da 



vereadora, disse que ficou sem acreditar que o estava velando 

Ainda sobre o projeto em tramita9白o, a vereadora disse que ficou 

surpresa, pois pensava que os agentes de saude e endemias iam 

procur白-la para possiveis modifica96es iIo projeto 015/2019, pois 

era importante o mesmo vir expresso de forma mais amplia, 

assegurando os direitos dos profissionais, mas disse que ficou feliz 

que a comiss白o de Finan9as e Or9amentos n白o apresentou ainda o 

parecer, pois os agentes de sa自de ter白o outra oportunidade de 

fazer as modifica96es. A vereadora questionou a forma como o 

presidente se manifestou sobre o projeto que n白o 白  pelo telefone e 

sim por oficio. Fez uso da tribuna o vereador Marcos Tadeu 

cumprimentou a toc3s, justificou a sua falta na sess白o passada por 

motivo de sa自de, faic;u que j白  est por dentro do assunto da pauta 

de hoje, onde o projeto deve relataro piso salarial obedecendo o 

seguinte: I - R$ 1.250, 00( mil duzentos e cinquenta reais) em 10 de 

janeiro de 2019; Il - R$ 1.400,00 (mil e quatrocentos reais) em 10 

de janeiro de 2020; Ill - R$ 1.550,00 (mil quinhentos e cinquenta 

reais) em 10 de janeiro de 2021, parabenizou a vereadora Maria do 

Carmo em aproveitar a falha do advers白rio, que em time se faz 

assim mesmo, que o vereador Ricardo errou e isso 白  inadmissivel, 

prop6s fazer uma reunio com todos os agentes de saude e demais 

vereadores, agradeceu a presen9a de todos e disse que est自白  

disposi9白o. Dando continuidade, abriu-se inscri9白o para o grande 

expediente ,inscreveu-se a vereadora Maria do Carmo Fez uso da 

tribuna a vereadora Maria do Carmo: cumprimentou a todos, 

prestou homenagem ao senhor Ad白o Ferreira Mendes, pediu que a 

cmara enviasse uma mo9白o de pesar 白  familia, falou que foi pega 

de surpresa sobre o parecer do projeto est白  em regime de urgencia, 

questionou se algum momento ・  mesma falou que a presidente 



estava atropelando o andamento do projeto e n白o entende o motivo 

de tanta pressa, o presidente da comiss白o errou em n白o comunicar 

aos demais componentes da comissao e s6 falou com a presidente 

a respeito do parecer do projeto. A presidente agradeceu a equipe 

da casa e ao publico assistente, aos agentes de sa自de e agentes 

de endemias presentes na sess白o.N白o havendo mais nada a tratar 

,declarou encerrada a Septuag6sima Oitava Sess白o Ordinaria do 

Primeiro Periodo Legislativo ocorrida em 25 de Mar9o de 2019, o 

que do ocorrido 6 lavrada a presente ATA que vai devidamente 
／ー 	 一つ 	／一、  

assinada. Eu ゾz勿スノ乙hー切っさ27hマげフル乙ー一w2z勿タ3。 secretario・  
subscrevo e assino. Sala das sess6es da C白mara Municipal do 

Cabeceiras do Piaui-Pl, 25 de Mar9o de 2019 
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